

Loir-et-Cher - Vendôme - Social

Les associations solidaires de la campagne des Restos

19/11/2012 05:38

Les inscriptions aux Restos du cœur se poursuivent cette semaine. Dans le même temps, les associations se mobilisent pour un Noël des Restos.

Il y a l'association Mieux vivre au sud de Vendôme qui organise depuis trois ans sa bourse aux jouets, salle de quartier du Temple. Et il y a les Restos du cœur qui ont entamé leur campagne, vendredi, à Vendôme en débutant les inscriptions. Dans chacune de ces associations, il y a des bénévoles qui participent aux deux initiatives. « *C'est comme ça que nous est venue l'idée de faire un don* », raconte Didier Baudoin, président de l'association Mieux vivre au sud de Vendôme. « *Il y a des gens qui travaillent pour les deux associations. On avait déjà eu l'occasion de faire des dons, mais c'était pour l'hôpital de Vendôme.* »

Samedi, lors de la bourse aux jouets, un petit écriteau annonçait « *dons reversés aux Restos du cœur* » et le public pouvait déposer à l'entrée des jouets achetés lors de la bourse.

Inscriptions vendredi

« *Cette année, nous allons essayer de faire un arbre de Noël* », informe Michèle Gigorel, responsable adjointe de l'antenne des Restos à Vendôme. « *Pour l'instant, nous n'avons pas encore le total des enfants inscrits, une fois que ce sera fait nous déciderons du jour et de la modalité.* » Elle espère récolter suffisamment de jouets pour en offrir à tous les enfants jusqu'à 12 ans dont les parents sont bénéficiaires des Restos. « *On met également en place un petit coin bibliothèque pour les plus jeunes c'est pour ça que j'espère qu'il y aura des livres dans les dons* », rajoute la responsable adjointe. La campagne d'inscription ne fait que commencer au niveau national. Et la trentaine de bénévoles vendômois a organisé sa première permanence vendredi. « *Pour l'instant, en une journée d'inscriptions, vu le nombre de personnes qui étaient là, on trouve qu'il y a une augmentation par rapport à l'an passé.* » Déjà 90 familles ont été reçues par les bénévoles. Les Restos du cœur ne pourront cependant faire le constat d'une plus forte demande d'aide qu'en fin d'année « *car les inscriptions se poursuivent même après les permanences* ». Les distributions alimentaires commenceront le 27 novembre et auront lieu deux fois par semaine, le mardi matin et le vendredi après-midi.

Resto du Cœur, prochaine permanence d'inscriptions, vendredi 23 novembre de 9 à 12 h et de 14 h à 16 h 30, 22, avenue Georges-Clemenceau. Renseignements au 02.54.77.94.09

pratique

> L'association **Mieux vivre au sud de Vendôme** poursuit ses activités de quartier le 15 décembre prochain en proposant aux enfants et aux parents une sortie au cinéma suivi, vers 16 h, d'une balade dans le quartier avec le Père Noël autour de la salle de quartier du Temple. Renseignement au : 02.54.77.77.89.

> Pour l'inscription au **Restos du cœur**, se munir du livret de famille et d'attestation de charges (loyer, endettement...) et des ressources (salaires, attestation CAF...). Chaque situation est discutée au cas par cas avec un bénévole.

Aziliz Le Berre

A lire aussi sur La NR

- BLOIS II menace de se jeter dans la Loire
- Condamné pour non-paiement de cotisations sociales
- RIEN NE LES ARRÊTE !
- La " nourrice " dormira en prison

Ailleurs sur le web

- Gâteaux au yaourt : enfin des recettes originales ! (*Femme Actuelle*)



A droite, Didier Baudoin, président de Mieux vivre au sud de Vendôme, qui a fait un don pour l'arbre de Noël des Restos, représentée ici par Michèle Gigorel, au centre.

[?]

L'actualité autour de
Vendôme

41 | 19/11/2012